

Zahlreiche Helfer unterstützten Maria Ott (links) und halfen so, das Backofenfest des Kindergarten-Fördervereins in Haselbrunn zu einem großer Erfolg werden zu lassen – nicht nur zur Freude von Vorsitzendem Werner Dobmeier (Dritter von links). Bild: gpa

## Herrlicher Duft aus Backofen

Fest des Kindergarten-Fördervereins: Besucher reißen sich um Köstlichkeiten

Haselbrunn/Speinshart. (gpa)
Das Wetter hätte nicht besser
sein können: Ließ noch tags zuvor ein wolkenverhangener
Himmel nichts Gutes ahnen, so
bescherte der Sonntagnachmittag den vielen Gästen, die zum
Fest des Kindergarten-Fördervereins nach Haselbrunn pilgerten, angenehme Temperaturen.

Sicherheitshalber hatte die Familie Ott jedoch zusammen mit Helfern aus den Reihen des Kindergarten-Fördervereins die Scheune ihrer Mosterei in eine provisorische Festhalle verwandelt. Doch wider Erwarten war es möglich, den Hof zur "Sitzweil" zu nutzen.

Das war auch nötig, um am Nachmittag die vielen Gäste - nicht nur aus der Klostergemeinde – unterzubringen. Bei Kaffee und anderen Getränken labten sie sich an den Produkten, die Maria Ott nach harter Arbeit in ihrem Backofen zubereitet hatte.

Bereits am Samstag hatte die Leiterin der Haselbrunner Mosterei einen Schub Brot gebacken. Am Sonntag dann kamen aus dem Backofen zunächst köstliche Zucker-, Kirwa- und auch deftige Zwiebelkuchen, die alle reißenden Absatz fanden.

Um den Bedarf zu decken, musste eine weitere Serie der beliebten Kuchen zubereitet und ein weiterer Schub der herrlich duftenden Brote "eingeschossen" werden. Farmerbraten aus dem Backofen, mit Kartoffelsalat serviert, bildete den lukullischen Abschluss eines gelungenen Festes, das sich der Förderverein des Kindergartens Speinshart nicht schöner hätte wünschen können.

Angesichts dieses großartigen Erfolges war es nicht verwunderlich, dass Werner Dobmeier, der Vorsitzende des Fördervereins, zufrieden und voll des Lobes war für alle Helfer bis hin zu den Kindern, die sich in den Dienst der guten Sache gestellt hatten. In seinen Dank schloss er auch die vielen auswärtigen Gäste ein, die mit ihrem Besuch in Haselbrunn dem Förderverein eine große Hilfe waren.

Ein Sonderlob des Vorsitzenden erntete die Familie Ott, die Hof, Scheune und Backofen zur Verfügung gestellt hatte. Der ganz besondere Dank von Werner Dobmeier galt Maria Ott, die unermüdlich am Backofen für das leibliche Wohl der Besucher gesorgt hatte.